

Les annonces du gouvernement sur la voie professionnelle laissent penser que tout est déjà écrit. C'est inacceptable pour le Sgen-CFDT.

Pour le Sgen-CFDT, il faut ouvrir des négociations pour améliorer réellement les conditions de travail des personnels et de réussite des élèves.

LE SGEN-CFDT REFUSE

- L'augmentation de 50 % de la durée des PFMP
- Une nouvelle baisse des heures d'enseignements
- Toute nouvelle dégradation des conditions de travail
- La mise en œuvre précipitée d'une énième réforme pour septembre 2023
- La généralisation de l'apprentissage à marche forcée

LE SGEN-CFDT REVENDIQUE



Une **évaluation** des précédentes réformes coconstruite avec les personnels, un **bilan social** et humain, un bilan pédagogique

Une reconnaissance de l'ensemble des **missions** et du **travail invisible** des personnels des LP, l'intégration desdites missions dans le service

Une véritable **Gestion des Ressources Humaines**, une formation tout au long de la vie et de vraies possibilités d'évolution de carrière

Une **amélioration des PFMP** plutôt qu'une augmentation de leur durée, des moyens pour mettre en œuvre des partenariats de qualité (temps de concertation, formation des tuteurs, ...)

Des **moyens humains** et adaptés pour répondre aux publics accueillis, des recrutements de personnels de santé, d'orientation et d'accompagnement

Un **investissement** durable dans les Lycées Pro, afin de compenser la baisse de la taxe d'apprentissage